
 

 

 

 

Milano, 19 luglio 2016 
Prot.n. 2014/16 
 
Gentilissimo 
Alberto Cavalli 
Presidente  
VIII Commissione  Agricoltura, Montagna, 
Foreste e Parchi 

  
Oggetto: Audizione di ANCI Lombardia in VIII Commissione Regionale in merito al PDL n. 308 in tema di 
riorganizzazione del sistema lombardo di gestione e tutela delle aree regionali protette e delle altre forme 
di tutela presenti sul territorio. 
  
Gentilissimo Presidente, 
ringraziamo per l’invito ricevuto dalla Commissione da Lei presieduta, finalizzato a acquisire pareri e 
osservazioni degli Enti, delle Associazioni e di altri soggetti interessati al progetto di legge regionale 
licenziato dalla Giunta in tema di riorganizzazione del sistema lombardo di gestione e tutela delle aree 
regionali protette. Tuttavia La informiamo che non potremo accogliere tale invito per due sostanziali 
motivazioni. 
La prima è di evidente impossibilità operativa. Infatti riteniamo palesemente insufficienti i tre giorni di 
preavviso, utili per informare tutti i Comuni interessati dal Progetto di Legge Regionale, per raccogliere le 
loro osservazioni e per predisporre un contributo serio e di supporto ai Vs. lavori. 
La seconda è invece di merito e riguarda le finalità della proposta. ANCI Lombardia ritiene condivisibile 
valutare diverse opportunità di gestione e di tutela delle aree regionali protette, rispetto ai modelli ora 
applicati, ma pensare di individuare nei Parchi i soggetti di riferimento regionale per l’esercizio delle 
funzioni di tutela e gestione delle aree protette e delle altre forme di tutela presenti sul territorio, ci risulta 
in parte in contrasto con quanto attualmente in discussione in tema di riordino territoriale sulle aree vaste. 
Infatti nel documento di riferimento di Regione Lombardia “Proposta Regionale per il riordino istituzionale 
territoriale della Lombardia” del 13 Luglio 2016, si rileva ed evidenzia che nell’ambito di un primo scenario 
di semplificazione si deve ipotizzare l’eliminazione di alcuni Enti Intermedi tra cui vengono citati proprio i 
Parchi Regionali. Appare quindi evidente che occorre un approfondimento non certo definibile nei tempi 
proposti. 
Per quanto esposto, qualora deciderà di avvalersi comunque del contributo di ANCI Lombardia, Le 
chiediamo un congruo tempo, indispensabile per avviare un confronto serio e costruttivo con i Comuni che 
rappresentiamo. 
In attesa di un Suo riscontro Le invio i nostri più cordiali saluti.  
 

        Roberto Scanagatti 

        Presidente di Anci Lombardia 

 

 


